

---

Ich wurde veranlaßt zu einem Bergwerkslexikon, welches nächstens bey Hrn. Crusius in Leipzig erscheinen wird, einige Zusätze zu liefern, vorzüglich in Hinsicht der heutigen Beschaffenheit und Verfassung des Sächsischen Berg- und Hüttenwesens. Da das Studium dieser Wissenschaften, so wie der Naturgeschichte überhaupt, von Jugend auf meine Lieblingsbeschäftigung war, und ich mich denselben, in Verbindung mit der Jurisprudenz, völlig gewidmet habe: so unterzog ich mich jenem Unternehmen mit Vergnügen und in der Hoffnung, vielleicht hier und da etwas sagen zu können, was bisher in Schriften noch nicht bekannt gemacht, oder in neuern Zeiten